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 環境部会  ごみゼロ啓発運動のお礼 

一芥見東自治会連合会副会長・阿部 昭紀 

去る５月２２日（日）に、各支部長、自治会長、各種団

体の皆様、本部役員の

皆様、また、藍川東中学

校の生徒及び芥見東小

学校の児童の皆さん、総

勢約２００名の方に参加

して頂きありがとうござい

ました。各地区の通学路、バス通りの側溝等の掃除を行

っていただきました。 

山田川草刈り・清掃美

化活動では、前日に桜

台美化クラブと柏台草刈

りクラブに刈っていただ

いた草を児童、生徒の皆

さんの協力を頂き集草、袋詰めを行っていただきました。 

１１月には「クリーンシティぎふ」も計画しておりますの

でよろしくお願いいたします。             □■ 

 

 藍東学園  山田川の清掃について 

一藍川東中学校主幹教諭・藤吉 秀俊さん 

芥見東小学校と藍川東中学校は、令和３年度から小

中一貫校（学園名：藍東学園）となりました。しかし、それ

以前から両校は、小学３年生と中学２年生が協力し合

い、山田川清掃を行っていました。ここ数年は新型コロ

ナウイルスの影響で中止

していましたが、昨年度か

ら再開し、今年度は６月１

０日に実施しました。 

当日は、中学生全員が

リーダー的役割を全うし、小学生が安全に活動できるよ

う優しく手を繋いで掃除する姿が見られました。小学生

も中学生と笑顔で掃除に取り組み、「あんな中学生にな

りたい」と憧れをもてたという声も聞こえてきました。こうし

た異学年の交流は、だれもが優しくなれる素敵な活動

で、小中一貫校ならではの良さだと実感しています。ま

た、山田川清掃では、地域の方が事前に草を刈ったり、

当日も一緒に掃除をしていただいたりしています。地域

の方のこうしたご厚意に、藍東学園の小中一貫教育が

支えられていると、大変感謝しております。     □■ 

 藍川東中学校  ヒロシマ研修を終えて 

―藍川東中学校３年２組・伊藤 孝紘さん 

私たち３年生は、５月２５・２６・２７日の３日間、宿泊研

修に行ってきました。ヒロシマ研修として広島の原爆に

かかわる平和学習を中心に世界遺産である姫路城、大

阪ユニバーサルスタジオジャパンを訪れ、充実した時間

を過ごしました。 

その中でも広島の地を訪れ、平和記念資料館や語り

部の方のお話を聞く中で、原爆のもたらした悲惨な出来

事が強く心に残っています。普通に暮らしていた人々が

命を落とし、建物が破壊され、生き残った人もただ苦し

むことしかできない状

況であったこと、毎日

のように多くの人々を

火葬するしかなかっ

た状態、原爆投下か

ら何年も放射能をたく

さん浴びたことによる

白血病などの後遺症に苦しんでいる方が大勢いることを

知り、あらためて平和の尊さや戦争がいかに多くの人間

の犠牲を生み出すのかということを理解しました。 

平和とはできる限り皆が笑って楽しく過ごすことができ

る、戦争や紛争がなくなり、お互いを理解し合って生き

ていくことではないかと思います。いまの自分には大き

なことはできない

かもしれませんが、

今の学校生活や

周囲のことにもっと

気を配り、あいさ

つをすることであ

ったり、仲良く助け

合って生活したりしていきたいとあらためて思いました。 

また、このヒロシマ研修は中学校３年間の最初で最後

の宿泊行事でした。宿泊先のホテルの部屋やバスの中

で楽しく遊んだり、ハプニングがあったり、みんなで計画

をたて、ルールを守り、安全に過ごす努力をしたり、高く

てきれいな姫路城を一緒に眺めたり・・・すべてが最高

の思い出となりました。 

中学校生活も残り９カ月です。この仲間たちと共に悔

いのない最高に充実した生活にしていきたいと思いま

す。                             □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 支部だより  みどり病院リニューアル 

一東山支部・匿名さん 

東山支部にある、みどり病院のリニューアル工事が今

年８月より開始されます。芥見東山支部が、みどり病院

事務長の大橋正和さんに話しを伺いました。 

●リニューアルの経緯と概要は？ 

地域の皆様の支援・協力のもと１９８９年に建設された

現みどり病院は、老朽化が進み、建て替えが必要になり

ました。新病院は、みどり病院と

すこやか診療所を統合。コンセプ

トは「地域にひらかれた、みんな

にやさしい病院」。子どもから高齢

者まで、地域に寄り添い、無差別

平等の医療・介護の提供を目指

します。個室割合を増やし、感染

対策ゾーン設置も、差額ベッド料金は頂きません。また、

経済的な理由により適切な医療を受けることができない

方々への、無料・低額診療事業も継続します。 

●工事の予定は？ 

建設場所は、すこやか診療所北側の駐車場周辺。今

年８月より、みどりっこバスが周回できる周辺道路拡張工

事を開始。２０２４年５月に新病院開設予定。今後、地域

各所にて説明会を開催します。ご理解・ご協力の程よろ

しくお願いします。                    □■ 

 

 岐協苑  日本の介護技術の習得に向けて 

一大洞岐協苑施設長・中村 美鈴さん 

日頃から地域の皆様には格別のご支援とご協力をい

ただき誠にありがとうございます。 

新型コロナウイルスは形を変えながら感染を広げてい

ますが、ワクチンの普及と感染症対策の徹底により、少し

ずつ人とのつながりが戻り始めました。ご家族ともクリア

パネル越しではありますが短時間の直接面会を再開し、

施設内にも活気が戻ってきたように感じられます。 

そのような中、大洞岐協苑では、昨年に続きベトナム

から４名の技能実習生をむかえました。約１年間、現地

で日本語と介護の勉強を重ねて待望の来日です。 

まだ少し、言葉の使い方に戸惑うこともありますが、高

齢者を思いやる気持ちは同じです。笑顔で利用者様と

向き合う姿に心が温かくなります。 

彼女たちは柏台で共同生活をし、昨年入職した先輩

の助言を受けながら日本の介護技術を学んでいきます。

施設としても支援を行ってまいりますが、地域の皆様の

温かい見守りをどうかよろしくお願いいたします。  □■ 

 身障者福祉  福祉クイズに挑戦！！ 

一身障者福祉芥見東分会分会長・五十川 勝也さん 

福祉クイズに挑戦して福祉に対する関心度合いを確

かめましょう。下記左側の「マーク」と「マークの名称」

及び「マークの意味」を正しく結んでみましょう。 

 

 寄稿  ふるさとカラオケ祭りに参加して 

一桜台・匿名さん 

去る５月１５日（日）芥見東小学校体育館で「第 1 回ふ

るさとカラオケまつり」が開催されました。コロナ禍にあり

仕事も少なく、わが故郷はかつての良き時期を忘れ去る

かの如く寂しい時が続く中、

思い切った英断を持ってカ

ラオケまつりを開催して頂け

た事に深く感謝します。 

歌うには適度な湿度の好

天に恵まれ、６０歳代から９０歳代の気軽な仲間が多く、

広くて一段高い舞台で十八番（おはこ）を３曲、しかもフ

ルコーラスなど２度と経験できないであろう。 

参加者それぞれの個性は、フルコーラスならではの良

さを発揮して、本人も応援者も伴に充分楽しむことが出

来た。さらに自信を持ち次回にチャレンジする意欲を沸

かせる価値があったと思える。 

参加者はクラブ員が多く、一般が少ないのもコロナ禍

の現状では当然であると思える。わがふるさとにも「うたご

え喫茶、サロン等」を復活させるきっかけになればよいと

思える。企画運営して頂いた担当者各位に御礼申し上

げます。                           □■ 

 

 

                       

福祉クイズの答え 

A－い－①   Ｂ－う－③   Ｃ－あ－② 

■□ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

